

INFORMACION DE CATALUÑA

Lérida: Jornadas de estudio sobre el estado actual de la ganadería catalana

Se desarrollarán dentro del marco de la Feria de San Miguel

Durante los días 23 y 24 de septiembre, dentro del marco de la «Fira Agrícola i Nacional Fruitera de Sant Miquel», se desarrollarán unas jornadas de «reflexión sobre la situación actual de la ganadería catalana», que se complementan con las dedicadas a la fruticultura, de las cuales les informamos recientemente.

Las jornadas están estructuradas sobre diversas mesas redondas que abarcan el sector ganadero desde los sistemas de explotación, hasta la fabricación de los piensos, pasando por la industrialización de los productos ganaderos. A las diez de la mañana del día 28, se iniciará el mencionado tema con «Problemas y situación del vacuno». Actuarán como ponentes Francesc Xàvier Bada y Xavier Solé; «Problemas y situación del porcino», actuando como ponentes Rosend Audet y Ramon Gatnau; «Problemas y situación del ganado lanar», como ponentes actuarán Eusebio Alvareda y Josep Lluís Ribalta; y «Problemas y situación de la avicultura», como ponente disertará el veterinario Rafael Acacio.

A las doce de este mismo día se debatirá el tema «Sistemas de explotación ganadera. La integración y el cooperativismo». Un tema, muy actual y muy polémico, del que seguramente se desprendarán interesantes conclusiones.

El día 24, la primera mesa redonda sobre «Industrialización de los productos ganaderos en Catalunya», se desarrollará a las once de la mañana. Actuarán como ponentes Joan Armengol y Carles Gasoliba. A las seis, se terminarán estas jornadas con la mesa redonda «Comercialización de las materias primas que intervienen en la fabricación de piensos». Actuará de ponente el ingeniero agrónomo Mariano Sorribas.

La problemática del ganado porcino

El día 23 se celebrará una «mesa redonda» dentro del marco de la «Fira» del tema «Ganadería y fruticultura catalana». Una de las ponencias estará a cargo del senador leridano, afincado en Guisano, Rosend Audet.

La mesa redonda tratará de diversos temas. Cabe destacar los dedicados al ganado lanar, vacuno o aviar. Rosend Audet se ocupará del ganado porcino. Al parecer, la gente que trabaja dentro de esa rama de la ganadería no gana lo suficiente para poder vivir, según Rosend Audet, y así lo expondrá en el transcurso de la reunión. Urge una profunda modificación de las estructuras dentro de la ganadería, en general, y en el porcino, en particular.

El pan podría abarataarse. El viernes tendrá efecto, enervera, una importante reunión de los Jóvenes Agricultores de Cataluña, para estudiar el precio del pan y propugnar un sistema de cooperativismo panadero, que puede originar un abaratamiento notable del producto terminado. Los jóvenes agricultores han realizado un profundo estudio de los precios de las materias primas, costes de producción y márgenes comerciales y consideran que en los momentos actuales el pan se pueden vender a 34'64 pesetas kilo, es decir, unas dos pesetas más barato que el precio que rige actualmente en Lérida. — Aurelio BAUTISTA.

Sant Feliu de Guíxols: En octubre, la Costa Brava podría quedar sin locutorios públicos telefónicos

La medida causaría perjuicios a los que no poseen teléfono particular y a los turistas

Ante la posibilidad del cierre de los locutorios públicos que la Compañía Telefónica Nacional de España tiene instalados a lo largo de toda la Costa Brava, han empezado a levantarse las primeras protestas y voces de alarma, por el considerable perjuicio que significaría para los habitantes residentes en esta zona y que no poseen teléfono particular, así como también para los miles de turistas que nos visitan durante el verano. Hay que considerar que, en la práctica, las cabinas interurbanas instaladas no surten la efectividad necesaria, particularmente para las personas poco prácticas en el uso del teléfono, o en aquellos otros casos en que los propios empleados de los locutorios, que ahora, al parecer, se pretende cerrar, deben suplir la falta de experiencia de determinados usuarios. Y tampoco se ve nada claro el cierre, en relación a los frecuentes avisos de conferencia para las personas no abonadas y para éstas, en los casos de cobros revertidos.

Servir a la comunidad

En este orden y ante tan insistentes informaciones en este sector de la Costa Brava, el presidente del Comité Ejecutivo de Convergencia Democrática de Catalunya, en el Batx Empordà, ex-candidato a diputado con residencia a Sant Feliu de Guíxols, señor López de Lerma, ha dirigido una carta al delegado provincial de la Compañía Telefónica Nacional de España, enviando copia de la misma al senador señor Ferrer Gironés, al diputado señor Sala Canadell, y a los presidentes respectivos del Patronato Provincial de Turismo y de la Comunidad Turística de la Costa Brava.

En su escrito de referencia, el señor López de Lerma, tras poner de manifiesto que parece ser que la Compañía Telefónica Nacional de España tiene previsto para el próximo mes de octubre el cierre de todos los locutorios públicos de la Costa Brava, destaca la impopularidad de la medida y señala que la decisión de la Compañía de referendar, va en detrimento de la que tendría que parición de los locutorios de referencia, en el servicio a la comunidad. — R. ALBIOL BARNES

Mataró: Manifestación contra la contaminación del mar

Se recogen y analizan muestras para efectuar un estudio bacteriológico de las aguas

Unas doscientas cincuenta personas se manifestaron al mediodía del domingo en la playa de Mataró, junto al espigón del Paseo Marítimo, para denunciar el grave problema de la contaminación de las aguas del mar. Se leyeron sendos comunicados de la «Comisión de Sanitat», «Congrés de Cultura Catalana» y asociaciones de vecinos, efectuándose un análisis de la problemática y también de la cuestión técnica con sus tipos de contaminación y las enfermedades subsiguientes, principalmente las de origen cutáneo, oído y digestivas.

A sugerencia de uno de los asistentes, ante la imposibilidad de poder recoger bacterias en la playa, como acto simbólico, se recogió la basura en la arena de la playa y en bolsas de plástico y cejas asocieron en manifestación por las calles de Belmes, San Agustín, Rambla y Riera, depositándose los desperdicios en la acera del Ayuntamiento, ante la atónita mirada de los guardias municipales.

400 ecologistas

Los ecologistas, que ascenderían en aquellos momentos a cerca de 400, lanzaron gritos de «No volem la mar contaminada!» y «Volem la mar neta!», disolviéndose posteriormente sin intervención de la fuerza pública.

INICIO DE LOS CURSOS DALE CARNEGIE

Ha quedado abierta la matrícula de los siguientes Cursos Dale Carnegie: Curso de Oratoria Efectiva y Relaciones Humanas, Seminario de Dirección (MANAGEMENT), Seminario Rápido de Oratoria y Curso de Ventas.

Cursos Especiales para Empresas: Curso de Desarrollo Personal. Curso de Relaciones con Clientes y Programa de Dinamización Personal y Profesional.

Información y reserva de plazas: Cursos Dale Carnegie, Hotel Ritz, Av. José Antonio, 666, Tel. 319-22-70 (Grta. Maribó)

¿POR QUE ESTAR SOLO?

¿Desea relacionarse con chicas o chicos de su misma población, de cualquier parte de España o del extranjero, con personalidad semejante a la suya?

Es usted viudo o viuda y desea rehacer su vida?

Solicite información Indicando edad y estado civil a Centro de Relación por Correspondencia. Apartado 50.365. MADRID

FABRICA VENDE DIRECTAMENTE

TRESILLOS, SOFAS-CAMA, MODULOS, RINCONERAS Y CORTINAS
De serie o bien a medidas especiales sin ningún aumento de precio

GRAN EXPOSICION DE MODULOS

TALLERES Y VENTAS: Calle Mercaders, 42

Gerona: Denuncia por el vertido de las aguas residuales de la Residencia Sanitaria al Ter

La contaminación quedó confirmada en el reciente estudio de los profesores Trilla y Pallí

El senador gerundense Francesc Ferrer ha enviado una carta al subsecretario de la Salud, del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, en la que denuncia el vertido directo de las aguas residuales de la Residencia Sanitaria

«Alvarez de Castro» al río Ter, informándole a la vez de lo que esto supone y cuyo peligro quedó confirmado recientemente con el estudio realizado por los profesores Trilla y Pallí sobre la contaminación de las aguas subterráneas de Gerona.

En la carta del citado senador a dicho subsecretario solicita que, una vez comprobados los hechos, se le informe de las soluciones que se esperan aplicar en la mencionada Residencia para que sus aguas residuales no se viertan directamente al río Ter sin antes efectuar su pertinente depuración, para evitar sus efectos contaminantes y eliminar así los actuales atentados contra la salud pública.

Preocupación en Caldas de Malavella por el abandono urbano

Debido al gran desamparo y descuido que presenta la villa, con calles intranquilas y aceras deterioradas, además de otros múltiples defectos que no se solucionan, existe entre el vecindario de Caldas de Malavella una cierta preocupación e inquietud por semejantes desatenciones que en nada prestigian a la localidad. Hace algún tiempo se cortaron los árboles del Paseo de la Estación y ya van más de tres años sin que se hayan reparado las aceras del mismo, ni tampoco eliminado los restos de tales árboles, peligrosos de por sí,

mientras, por otra parte, subsisten sin terminar de arreglar seis calles que se abrieron hace unos tres meses y cuyos trabajos no siguen adelante, sin que pueda obtenerse explicación alguna sobre ello. Ante este estado de cosas y otras muchas que perjudican ostensiblemente a dicha villa balnearia, se han movilizado algunos vecinos y han puesto al descubierto la falta de responsabilidad que priva en la localidad y en demanda de una mejor atención municipal a unos problemas que no deberían prevalecer.

Caldas de Malavella tiene una tradición de villa acogedora y residencial a la que sus autoridades y personas responsables no pueden sustraerse, por lo que es preciso que la abulia actual sea superada y el abandono que priva se traduzca en acciones rápidas y las soluciones necesarias para que todos sus problemas se resuelvan lo antes posible.

El domingo, jura de bandera en San Clemente Sasebas

El domingo se desarrollará a partir de las once horas, en el C.I.R., número 9, Campamento de San Clemente Sasebas, el acto de la jura de bandera por los reclutas del tercer llamamiento del reemplazo de 1976. El acto será presidido por el capitán general de la Región. — J. VILA.

Tiana: Deplorable recogida de basuras domiciliarias

Inseguridad en el servicio y deficiencias de manipulación y transporte

Lo que en otras localidades se denomina «servicio de recogida de basuras domiciliarias y limpieza viaria», en Tiana sólo alcanza a la primera mitad de la denominación, porque la segunda es prácticamente inexistente, dado que, por ahora, la mayor parte de las calles tienen pavimento de tierra, tierra que en muchos casos no puede limpiarse firme sino moveliza. Lo cual es una dificultad insalvable para escobas y paletas.

Al aumento de la suciedad consiguiente a la presencia de papeles y otros desperdicios por las calles contribuye en gran manera el deficiente servicio de recogida domiciliaria de basuras, deficiencia que se advierte en el camión donde se depositan para su transporte al vertedero y en la incuria que, por las prisas que siempre llevan, ponen de manifiesto los encargados de la recogida.

Arbitrariedad del horario

Si las notas apuntadas ya son suficientes para deplorar este servicio municipal, todavía es más lamentable que el horario de recogida sea tan arbitrario que permita que las bolsas de las basuras o los recipientes de diverso tipo que las contienen estén colgadas a las puertas de los domicilios durante muchas horas en muchas jornadas. Nadie sabe a qué hora pasará el camión de la basura y a veces se duda de si pasará o no. Sin ir más lejos, las basuras de la noche del sábado, domingo y lunes últimos fueron recogidas, por lo menos en la calle de San Jaime, a la una y pico de la madrugada de ayer, con el agravante de que, por la nocturnidad y el apresuramiento con que se hacía, alguna bolsa quedó todavía a las puertas del domicilio esperando una próxima recogida.

Ya se sabe que el domingo no hay servicio, pero lo que no nos parece

tolerable es que no se sepa con certeza en los demás días de la semana pasará el basurero y que, si pasa, recogerá los desperdicios o los dejará olvidados para mejor ocasión. Confiamos en que el Ayuntamiento se tome más en serio la vigilancia de este servicio, que no es mucho pedir. — J. M. M.

San Adrián de Besós: Los vecinos exigen el traslado de una industria

Recientemente produjo una explosión que afectó a una vivienda

Hace ya varios días que en balcones y ventanas, los vecinos de la calle Angel Guimerá mantienen colgadas numerosas pancartas, en las que se expresa: «FUERA INBESA». Peligro. Esta alarma y temor de los vecinos responde a la explosión que sufrió recientemente un gasómetro de la planta siderúrgica de «Industrias del Besós, S. A.», existente junto a sus viviendas.

La citada explosión destruyó el techo de la nave y los cascos cayeron sobre una vivienda, sin causar, por suerte, desgracias personales. Sin embargo, este hecho venía a coimir las molestias de humos y ruidos, que desde hace años sufren los vecinos. Anteriormente habían cursado algunas denuncias contra la citada industria sin conseguir resultado alguno, pero ahora están dispuestos a no cejar en su empeño hasta lograr algo concreto respecto a la marcha de esta empresa o, al menos, de momento, una mejora de sus instalaciones y medios, que evite el peligro y la grave contaminación que se produce.

Esta planta siderúrgica se encuentra situada en pleno núcleo urbano del barrio de San Juan Bautista, junto al límite con el de Virgen del Remedio, de Badalona. Además de los diversos vertidos y chimeneas que lanzan el aire abundante humo, uno de los hornos y tren de laminación —situado junto a la calle Valles de Andorra y plaza Maciá— está descubierto en gran parte, lanzando enormes llamaradas y gran cantidad de humo con partículas en suspensión. — J. GONZALEZ HERGUETA.

PERITAJE MERCANTIL

ACADEMIA HISPANO FRANCESA

Avenida de la Puerta del Angel, 23
Teléfono 317-25-37. Barcelona

CENTRO ESPECIALIZADO EN LA ENSEÑANZA DE ESTA CARRERA

CONDICIONES DE INGRESO:

BACHILLERATO ELEMENTAL: Con o sin Reválida

O GRADUADO ESCOLAR

BACHILLERATO SUPERIOR: Convalidación de 15 asignaturas de las 32 que componen el Peritaje Mercantil.

HORARIO DE LAS CLASES:

1ª SESION — Mañana: de 10 a 1

2ª SESION — Tarde: de 4 a 7

3ª SESION — Noche: de 7 a 10

QUEDA ABIERTA LA MATRICULA

Horario de Secretaría: de 11 a 1 mañana y de 5 tarde a 9:30 noche

NUMERO LIMITADO DE PLAZAS